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本年度第３１回 通算１５６２回 

２０１９年２月２６日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/12 修正出席率 

７０名 ４２名 ６２．７％ １００％ 

 ゲスト：豊川市長 山脇実さん  豊川市市議会議長 野本逸郎さん   ビジター：メーキャップ受付９名 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんにちは。本日

は、職場見学例会

ということで、市

役所の議会の見学

です。本日は、豊

川市長さん、豊川

市議会議長さんに

お越しいただいております。ありがとうござ

います。 

 この場所は、先週の土曜日に市議会選挙の

立候補予定者の説明会が行われた場所です。4

月 14 日が告示になります。地区研修・協議会

当日です。我がクラブの皆さんには、色々と

関係があるかと思いますが、クラブの事業の

方にご協力のほど宜しくお願いします。 

 ずいぶんと春めいて参りました。今の時期

は、赤塚山公園の梅を見に行きます。先週で

8 分咲きだったので、今週あたりに満開にな

ると思います。新城の木下しだれ梅園も見事

に咲いていました。

田原の法光院は河津

桜が見ごろで、3 月

には椿が見ごろにな

ります。時間があり

ましたらお出かけ頂

ければと思います。 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

次回例会のご案内 

東三河分区ＩＭについて 

★委員長あいさつ    大場篤委員長 

こんにちは。本日は、

職場見学例会にお集

まりいただきまして

ありがとうございま

す。 

 職場見学例会とい

うことで、職業奉仕

委員会副委員長の早川喬俊会員の職場という

ことで、豊川市議会を見学させて頂きます。

昨年度は、岩瀬委員長の担当で、名古屋にあ

ります東海東京証券のオルクドールサロンと

いう、1 億円以上の資産を運用している人で

ないと入れば所に見学に行きました。それと

プロスポーツ選手の職場のプロバスケットチ

ームのフェニックスの試合見学をしました。

今年は、市議会議員という職業の職場を見学

させて頂きます。 

 市役所に来ることはあると思いますが、な

かなか議会の見学というとのはないかと思い

ます。これを機会に色々と興味を持って頂け

たらと思います。 

 本当は、早川喬俊議員が喋っているところ

を見られると良かったのですが、午前中に出

番が終わってしまったということです。ちょ

っと残念ではあります。膨張に関する注意事

項があります。「やじ」「拍手」「飲食」「喫煙」

は禁止されていますので、念のためお知らせ

いたします。 

私も初めてです。初めての方が多いかと思

いますので、皆さん宜しくお願いします。 
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★山脇実豊川市長様ご挨拶 

 こんにちは。本

日は、豊川宝飯ロー

タリークラブの職場

見学例会ということ

で、このように多く

の会員の皆さまに市

役所までお越しいた

だき、市議会を見学していただけるというこ

とで光栄に思います。 

また、日頃から様々な奉仕活動を通して、

豊川市にご支援をいただき誠にありがとうご

ざいます。特に昨年度は、豊川海軍工廠平和

公園に素晴らしい桜の木を寄贈していただき

ました。あの桜は平和公園のシンボルツリー

ですので、将来を期待したいと思っています。 

さて、今日から平成 31 年第 1 回定例会（3

月定例会）の代表・一般質問が始まりました。

豊川宝飯ロータリークラブ会員でもある早川

議員は、会派の代表として午前中に質問をさ

れました。皆さんには、そこを見ていただく

と良かったと思いますが、午後は公明党の代

表議員さんからの質問で始まります。3 月定

例会というのは、1 年の予算を決めるという

非常に重要な議会であります。議員の皆さん

も力を入れて質問をしていただきますので、

我々も緊張しますし、真剣な討議をご覧いた

だくことができます。 

定例会では今後、来年度の本市予算をご審

議いただくわけですが、特徴的なことは、本

年 10 月からの消費税増税に伴い、国から指示

をされている様々な事に対しての対策が計上

されていることです。特に大きなことは、幼

児教育・保育の無償化です。大変大きな費用

が掛かっていますので、今までにないような

大型の予算になっています。 

ここで、本市の近況を紹介します。現在、

防災センターを市役所構内に建設しています

が、順調に工事も進んでおり、9 月には完成

をする予定です。昨年は、全国各地で大災害

が頻発しましたが、それらの災害はこの地で

もいつ起きてもおかしくないものばかりでし

た。その対策をしっかりするということで、

防災センターの建設を進めています。2 階建

てですが、防災センターなので免震構造を採

用しています。 

今年は、4 月末で現在の天皇が退位され、5

月からは皇太子が新しく即位され元号も代わ

ります。これは、日本の大きな節目だと思っ

ています。また、消費税増税も大きなことで

あります。外に目を向けますと、アメリカと

中国の貿易戦争がこれからどうなるか心配を

しています。また、北朝鮮との交渉も心配し

ているところであります。トランプ大統領は、

自国第一主義なので、その影響からなのか世

界中が内向きになってしまっているように感

じています。そんな意味でも今年は重要な年

だと思っております。我々も議会とともに、

市政の後退が無いよう、しっかりと進めてい

きたいと思っていますので、今後も市政への

ご理解とお力添えを賜りますよう、どうぞ宜

しくお願いします。 

★野本逸郎市議会議長様ご挨拶 

 こんにちは。日頃

は、市議会に格別な

ご理解とご協力を賜

りましてありがとう

ございます。本日は、

このようにたくさん

の方が視察ということで、私も午後からの議

会は少し緊張するところです。 

 昨年度は、豊川海軍工廠平和公園に桜の苗

木を寄贈して頂き、また本市の社会奉仕活動

に大変なご尽力を賜り、この場をお借りして

感謝と御礼を申し上げたいと思います。 

 ロータリークラブの皆さんは、経営者の

方々が多いかと思います。経営者の立場で、

納税や市政には大変関心を持っておられると

いうことで、本日の視察になったことと思い

ます。 

早川議員は午前中に代表質問を終えてしま

ったので、午後からは公明党市議団、共産党

市議団の代表質問となっております。31 年度

の予算で、市議会にとっても重要な議会であ

ります。時間の許す限り見学をして頂きたい

と思います。 

 この市庁舎はだいぶ古くなってきました。

緊急ではありませんが、我々議会も色々なと

ころに市庁舎の視察に行っております。また

その時には、ご協力を賜りたいと思います。 

 この市議会視察が、皆様にとっても、市議

会にとっても実り多くなりますことと、豊川

宝飯ロータリークラブの益々の発展と皆様の

ご活躍をご祈念申し上げまして、ご挨拶とさ

せて頂きます。本日は宜しくお願いします。 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


